



LA PLATEFORME AGRICOLE de L'Ange-Gardien

Plateforme de l'Ange-Gardien

La plateforme agricole de L'Ange-Gardien est un incubateur de ferme. C'est un endroit clé en main où l'aspirant agriculteur loue des terres et bénéficie d'un accès aux infrastructures et matériels pour sa production biologique et durable.

Partager pour aider les agriculteurs débutants à s'installer

Mise en commun d'infrastructures comme des serres, des tunnels de culture ou une chambre froide qui permet des économies d'échelles.

Faciliter l'accès aux terres et aux connaissances

Location de terres certifiées biologiques, qui facilite le démarrage des agriculteurs et qui permet une utilisation soutenue des terrains, tout en respectant les cycles naturels. Au sein de ce lieu, tous les agriculteurs sont en étroite collaboration avec des échanges de connaissances et d'expertises.

Limiter l'achat individuel

Partage du matériel (tracteurs, charrues, rotoculteurs) qui permet d'augmenter la fréquence d'utilisation tout en optimisant les coûts.

Limiter le gaspillage

Dons de fruits et légumes à l'Escouade anti-gaspillage alimentaire.

Le saviez-vous?

Selon Statistique Canada, entre 1996 et 2016, 5 316 exploitations agricoles ont fermé au Québec. En Outaouais, c'est près de 10 % des fermes qui ont fermé en 10 ans. Grâce à la plateforme de l'Ange-Gardien, plus d'une dizaine d'exploitants agricoles ont pris leur envol et permettent de redynamiser la MRC des Collines de l'Outaouais. C'est un projet qui mériterait d'être répliqué dans d'autres MRC de l'Outaouais.



Écoconception

- ✓ Consommation responsable
- Optimisation des opérations



✓ Économie collaborative et de partage

- ✓ Location



- ✓ Entretien et réparation
- ✓ Don et revente

Reconditionnement
Économie de fonctionnalité



✓ Écologie industrielle

- ✓ Recyclage et compostage
- ✓ Valorisation



Contact

Rudi Markgraf, chargé de projets en recherche et innovation, 819 617-3133